



ARTICLE OUEST FRANCE VANNES DU 17 **OCTOBRE 2019 : DROIT DE REPONSE DE** **L'INTERSYNDICALE FINANCES PUBLIQUES**

L'article du Ouest France du 17 octobre intitulé « les agents des finances publiques ne veulent pas quitter Vannes » appelle des observations de la part de l'intersyndicale des finances publiques du Morbihan – Solidaires, CFDT, CGT et FO.

- « ***Le projet de répartition des services des Finances Publiques à travers le département...*** »

- > Le plan Darmanin déplaît à la très grande majorité des agents qui étaient en grève à plus de 66 % le 16 septembre dernier dans le Morbihan.
- > Il déplaît aux élus qui votent, en nombre, des délibérations dans leurs conseils communautaires et municipaux.
- > Il déplaît aux usagers qui voient encore s'éloigner le service public, notamment en territoire rural.

- « ***Le déploiement des agents des finances publiques à travers le département pour permettre un rapprochement des services de l'État et des citoyens n'est pas du goût de ses syndicats*** »

- > L'intersyndicale des finances publiques du Morbihan demande un maintien et un renforcement du service public de proximité et refuse le projet de service public « low cost » proposé par notre Ministre M. Darmanin.

- « ***Plusieurs fonctionnaires vont devoir quitter leurs bureaux vannetais pour intégrer les centres de Pontivy et Ploërmel ainsi qu'une quinzaine de points de contacts de proximité répartis dans tout le département.*** »

- > Le projet présenté par notre directeur local prévoit le transfert du service du cadastre vannetais (ainsi que la centralisation de la mission foncière) vers Ploërmel.

Il est également prévu la centralisation de la mission hospitalière sur Ploërmel.

Les trésoreries de La Roche Bernard et Questembert fermeraient.

Outre le fait que les vannetais ne sont pas concernés par un transfert à Pontivy, notre présence dans les points de contacts sera limitée.

Donc, en résumé, on ne peut limiter le rejet du projet Darmanin au simple fait que les agents ne veulent pas quitter Vannes !

C'est vraiment très réducteur.

Nous sommes face à un réel problème de service public et d'aménagement du territoire.

La mobilisation va donc continuer. La prochaine journée de grève et de manifestations est programmée le jeudi 14 novembre 2019.

L'intersyndicale Finances Publiques du Morbihan